

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein
am 06.12.2005

Einrichtung eines Jugendtreffs in Schierstein-Alt

Beschluss Nr. 0070

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob auch in Schierstein-Alt ein Jugendtreff nach dem Vorbild in Schierstein-Nord eingerichtet werden kann.

Begründung:

Es gab in der letzten Zeit wieder Beschwerden über Jugendliche, die aus mangelnden Freizeitmöglichkeiten heraus auffällig geworden sind.

Für diese Jugendlichen muss es Möglichkeiten geben, sich zu treffen und sinnvoll zu beschäftigen. Zwar ist durch die Aktivitäten der AG Jugend in Schierstein schon viel getan worden, dies reicht offensichtlich jedoch nicht aus. Darüber hinaus gibt es in Schierstein ein reichhaltiges Angebot der Vereine, das aber von einer Vielzahl der Jugendlichen nicht angenommen wird.

Deshalb ist es erforderlich, auch im Ortskern von Schierstein einen Jugendtreff einzurichten. Ein vorbildliches Beispiel hierfür ist der Jugendtreff in der Auferstehungsgemeinde in Schierstein-Nord. Es gilt auszuloten, ob und wie ein ähnliches Modell im Ortskern installiert werden kann. Hierzu gibt es im Ortsbeirat schon bestimmte Vorstellungen und Ideen.

+

+

Verteiler:

Dez. VI z.w.V.

Horschler
Ortsvorsteher